



Lukas Binder und seine Oma Erika mit Kerstin Stadler von Bärenherz

30.10.2023 00:00 CET

Handballer Lukas Binder und Oma Erika besuchen Kinderhospiz und überbringen Geburtstagsspende

Bärenherz ist Fan von Lukas Binder vom SC DHfK Leipzig. Lukas Binder ist Fan von Bärenherz. Am 23. Oktober kam er mit seiner Oma ins Kinderhospiz und gab eine Spende von 574 Euro ab. Vorab hatte er sich gemeldet und erzählt, dass eine Oma ihren 85. Geburtstag gefeiert hat und keine Geschenke haben wollte, sondern den Wunsch hatte, Kindern etwas Gutes zu tun. Nicht lange zuvor hatte sie einen Bericht über Bärenherz gesehen und deswegen das Kinderhospiz als Empfänger für ihre Geburtstagsspende ausgewählt.

Wir danken Lukas' Oma für die tolle Spende und die wunderbare Geste! Zum Geburtstag wünschen wir von Herzen alles Gute!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de